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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "CORSO VENEZIA E NECESSITA' DI ATTRAVERSAMENTI 
PEDONALI" PRESENTATA DAL CONSIGLIERE MAGLIANO IN DATA 19 DICEMBRE 
2014.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO CHE 
 
- nella Circoscrizione 5 di Torino sono presenti due importanti riferimenti sanitari quali: la 

sede centrale della L.A.R.C., Poliambulatorio Specialistico di carattere privato con 
servizi convenzionati con il Servizio Sanitario Nazionale ed a pochi metri di distanza dal 
poliambulatorio sussiste anche la sede dell'Azienda Sanitaria Locale TO - 2, di via del 
Ridotto n. 9; 

- i residenti lamentano la difficoltà di raggiungere queste realtà di carattere sanitario 
presenti nella zona a causa dell'attuale blocco dei lavori in superficie sul passante 
ferroviario;    

 
RILEVATO 

 
che i cittadini sono in attesa dell'arrivo di fondi e/o di finanziamenti Regionali che permettano 
la possibile realizzazione di quest' opera necessaria per migliorare il flusso veicolare e 
permettere la costruzione di un attraversamento veicolare in corso Venezia; 
 

CONSIDERATO CHE 
 
- in attesa che venga realizzata l'opera sopra descritta i cittadini chiedono alle Istituzioni la 

possibilità di poter avere un attraversamento pedonale che permetta di attraversare il 
corso Venezia evitando percorsi viari alternativi; 

- la cittadinanza chiede la costruzione di un attraversamento pedonale in attesa di avere 
quello veicolare per raggiungere facilmente il Poliambulatorio LARC e l' Asl To 2 (da via 
del Ridotto a via Cervino e da via Michele Antonio Vibò a via Valprato) e facendo 
defluire il traffico veicolare di Borgo Vittoria verso corso Vercelli e via Cigna;   
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INTERPELLA  
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per conoscere se la Giunta comunale intende accogliere la 
richiesta della cittadinanza e costruire un attraversamento pedonale descritto in narrativa, in 
quali tempistiche prevede di attuarlo e con quali risorse.  
 

F.to Silvio Magliano   


